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 CCCOOORRRNNNOOOUUUAAAIIILLLLLLEEE   CCCHHHAAAPPPTTTEEERRR   
              

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 7 DÉCEMBRE 2024 
compte-rendu 

 
Cette assemblée générale s’est tenue à Quimper 
à l’hôtel Océania – Kerdrézec – 17, rue du Poher 

 --------------------- 
 

Ordre du jour 
 
  1 - Mot du directeur : bilan moral 

  2 - Mot du président 

  3 - Accueil des nouveaux membres 

  4 - Bilan financier 2024 

  5 - Election du bureau 2025 

  7 - Calendrier 2025   

  8 - Questions des membres 

         9 - Les anniversaires (novembre et décembre) 

------------------ 
Ouverture de la séance à 19 heures 35 

 
61 présents 
59 votants 
Pouvoirs : Luc Plaire 7 – Claudette Plaire 1 – Yveline Le Piolet 1 – Pierre-Jean 
Edouard 1 – Guy Le Corre 1 – Marc Cornière 1 – Laurent Bihouë 1 – Marie-Noëlle 
Juaneda 1 – Pierre Ollivier 1 – Anne-Laure Debernardy 1 

 
1 – Mot du directeur : bilan moral 
 
Avant de commencer, Luc remercie tous ceux qui sont présents ce soir 

Tout au long de cette année, plus ou moins nombreux, vous avez participé à diverses 
sorties. Celle-ci fut assez riche en évènements, mais les conditions météorologiques ont un 
peu contrariées nos sorties des week- ends. 
Nous étions 110 à la fin de l’année 2023,  au début de 2024 quelques uns nous ont quittés et 
malgré cela nous finissons cet exercice à 115, suite à l’arrivée de nouveaux adhérents au 
cours de l’année. Il nous faut ajouter à cela 3 autres adhérents qui viennent de nous 
rejoindre au cours du mois de novembre. Merci à l’équipe de la concession pour la bonne 
communication vis-à-vis de notre chapter. 
Il y a eu des bons moments de partage et de convivialité comme la galette des rois à la 
concession, les réunions du vendredi soir et celles du samedi, certaines étant suivies d’un 
repas. 
Notre head road captain André nous a proposé des sorties sur une journée : vers Camaret, 
au festival Rock’n Weels, sur les routes des Abers. 
Nous avons organisé une balade au profit de la SNSM ouverte à toutes motos (belle 
fréquentation du monde motard, mais nous avons été contraints de limiter le nombre de 
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participants vis-à-vis de la déclaration à la préfecture) et merci encore aux participants du 
chapter pour votre aide à la sécurité tout au long du parcours. 
Une proposition de sortie vers le festival Rock in Loc à Loctudy était au calendrier, suite au 
faible nombre d’inscrits pour y participer, nous vous avons proposé à l’initiative de Claudette, 
une balade en direction de la cidrerie Kerné, très bel accueil avec dégustation de leurs 
produits, peut-être à refaire. Avec quelques uns nous avons ensuite pris la direction de 
Loctudy au festival Rock in Loc. 
Suite au message de Pierrick notre activité officer, proposant à la demande de plusieurs 
adhérents de refaire la balade des 20 ans, (pas de réponse positive). Pierre-Jean nous a 
proposé une sortie un dimanche au départ de Carhaix : belle initiative et belle sortie. 
Plusieurs d’entre nous se sont inscrits aux différents interchapters afin de représenter le 
Cornouaille chapter : Wine and sea Tour de Bordeaux, Porcaro retrouvailles avec les 
chapters de Rennes et de Vannes, les Gaz’ailes de l’ouest pour nos ladies, le marais 
poitevin organisé par Mary Lou et Dany, encore merci à eux car ce fut un beau week-end 
avec 35 membres présents, les BB18 , notre LOH au rallye national des ladies, le séjour en 
Alsace sur les terres de Serge, merci à lui d’avoir partagé cela avec certains d’entre vous,  
25ème anniversaire d’Orléans, Morzine sous la houlette de notre trésorier Pierre, qui avait pris 
pour quelques jours le rôle de Road captain, le Raid Bulles présence de deux nouveaux 
membres, merci à eux, Montalivet non homologué HOG, mais la représentation des chapters 
se fait de plus en plus importante. 
Et bien sûr, il ne faut pas oublier notre week-end anniversaire des 20 ans de notre chapter, 
203 personnes sur le week-end complet et 17 en plus le samedi soir pour la soirée de gala 
soit 62 membres du CCQF et 23 chapters représentés. Cela a commencé le vendredi à 
partir de 14h, par un accueil à la concession ou Yann a reçu chaque participant avec des 
crêpes et du cidre. Présence aussi de la représentante du HOG Caroline SOREL, qui fut 
enchantée de l’après-midi ainsi que de la soirée passée en notre compagnie. De l’avis de 
nombreuses personnes présentes, ce fut un beau et bon week-end entre Bikers, le dieu du 
soleil était avec nous. 
Maintenant il nous faut préparer l’année 2025 et comme vous avez pu le constater sur le 
site, elle est déjà bien lancée avec différents interchapters, mais nous en reparlerons un peu 
plus tard. 
 

Approbation du bilan moral à main levée, pas de vote contre, aucune abstention 
 
Luc passe ensuite la parole à Yann notre président. 
 
2 – Mot du président 
 
C'est une belle aventure qui continue et il voit arriver des nouveaux clients jeunes et moins 
jeunes qui s'interrogent sur leur entrée dans notre Chapter. 
Il rappelle que la compagnie H-D est en pleine restructuration interne aux USA mais 
également en Europe, donc en France, et qu'elle reste optimiste pour son avenir dans le 
monde de la moto. Une convention Européenne a lieu en janvier 2025 à Amsterdam en 
Hollande afin de présenter les nouveautés. 
 
En 2024, il y a eu plusieurs changements à la concession suite au départ de certains 
employés : 
- Nicolas a été remplacé par Maxime qui était déjà en poste et qui est un bon élément 
- Blandine a elle été remplacé par Suzanne qui a rejoint la concession. Suzanne est une 

jeune femme très dynamique qui roule déjà à moto et ils vont l’aider à passer sur une 
harley 

- Fabienne en poste depuis 10 ans quitte ce soir la concession pour vivre une nouvelle 
aventure professionnelle. L’information de son départ sera mise sur le net dès la semaine 
prochaine 

Yann, rappelle que si certains ont quelques soucis, il ne faut surtout pas hésiter à le 
contacter car il ne peut être au courant de tout et c’est important pour lui de le savoir. 
Il termine en souhaitant à tous plein de bonnes choses pour 2025 et qu’il continuera à 
travailler avec le chapter avec grand  plaisir et remercie à nouveau tout le monde, en saluant 
tous ceux qui viennent de loin. 
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3 – Accueil des nouveaux  membres 
 
Luc demande à ceux qui se sont déjà présentés lors d’une réunion mensuelle de se lever : 
 
- Benoît Baron et Carole Bitard 
- Marc Cornière 
- Anne-Laure Debernardy 
- Alain Forêt et Lysiane Gayraud 
- Stéphane et Ghislaine Million 

Absents ce soir : Frédéric et Fanchette Porgeon – Didier et Nathalie Chapeau – Isabelle 
Edouard 

 
Et il demande ensuite à ceux qui ne se sont pas présentés de venir le rejoindre : 
 
- Virginie Glinel et Pascal Dennequin, arrivant du chapter de Caen 
- Régis Fontaine, ancien membre fondateur du Hog chapter de Nouméa (Nouvelle 

Calédonie) 
- Jérôme Cherel, arrivant du chapter de Rennes 
 
Quatre autres membres non présents ce soir viennent également de nous rejoindre : 
Stéphanie Cherel – Soazig Greyo – Lucien Marcorelles – Catherine Cornière 

 
4 – Bilan financier 2024 

Bilan Comptable 
En baisse… mais lié à des faits exceptionnels ! 

 

 Poste 31/10/2023 31/10/2024 Variation 

Solde Compte Chèques 1.682,06 € 982,24 € -699,82 € 

Solde Livret Epargne 16.195,61 € 12.000,00 € -4.195,61 € 

Solde Caisses 392,00 € 500,50 € +108,50 € 

Solde consolidé 18.269,67 € 13.482,74 € -4.786,93 € 

 
La baisse de notre actif est liée à des évènements exceptionnels sur cet exercice comme 
nos 20 ans, des frais d’assurances, achats de goodies (HOG, Marinières, Drapeaux), des 
frais d’équipement. Sans ces éléments débiteurs exceptionnels le bilan aurait été positif. 
Sur la base de ces éléments et de la situation toujours largement créditrice, nous pouvons 
maintenir le niveau des cotisations actuelles pour le prochain exercice. 
 

Rappel : 
Solde livret tient compte des + 440,95 € d’intérêts au 31/12/2023, - 4.195,61 € - 440,95 €, 
la variation brute est donc de -4.636,56  
 

Approbation du bilan financier à main levée moins trois voix contre, 
aucune abstention 

 
Geny RIVERY pose la question de savoir s’il est possible de dire pourquoi elle a voté contre. 
Pierre lui répond bien évidemment oui, chacun a tout à fait le droit de s’exprimer librement. 
 
Question de Geny Rivery : «  on peut peut-être diminuer certaines dépenses, exemple le 
SUMUP ». Tout le monde a un carnet de chèques à disposition. Pourquoi la carte bancaire ? 
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Réponse de Pierre : Le SUMUP mis en place par l’ancienne direction n’a depuis jamais été 
utilisé par la nouvelle direction. Il faut savoir qu’il ne nous coûte des frais que s’il n’est utilisé. 
 
Question de Gilles Guyader : Pourquoi se poser la question du maintien des cadeaux 
d'anniversaires car  ceux-ci peuvent représenter un coût important alors qu'on accepte de 
perdre plus de 4.000 € dans un évènement comme les 20 ans ? Egalement est-il vraiment 
nécessaire d’offrir des cadeaux harley pour les anniversaires, peut-être pourrait on se 
contenter d’aller dans une enseigne discount ! 
Pour autant, il ne souhaite pas que cette tradition existant depuis 25 ans (précision : depuis 
21 ans seulement), soit abandonnée. 
 
Réponse de Pierre : L'argent de côté sur le livret sert aux projets importants ou aux 
évènements majeurs comme les 20 ans. On ne peut pas se permettre de piocher dedans 
pour n'importe quel motif. Cette épargne est alimentée par le solde de chaque exercice qui 
doit être si possible créditeur sinon cela veut dire que nos recettes sont insuffisantes par 
rapport à nos dépenses. Par contre on peut peut-être avoir un questionnement sur des 
postes comme celui des cadeaux d'anniversaires qui a doublé par rapport à l'exercice 
précédent. 
 
Pas de question du troisième votant contre ce bilan. 
 
5 – Election du bureau 2025 
 
Avant présentation par Luc du bureau 2025, il demande à Guy et Cécile, Hervé étant absent 
ce soir, de venir le rejoindre. Ces derniers quittent le bureau au bout de 21 ans de présence 
et c’est grâce à eux que le chapter a été créé et nous les en remercions. 
Chacun d’eux se voit offrir un cadeau offert conjointement par Yann et le bureau. Pour Hervé 
il lui sera remis ultérieurement. 
 

Composition du bureau 2025 
 

NOM FONCTION 

Yann HENRY Président 

Luc PLAIRE Directeur 

Yohann MORISOT Assistant directeur 

Pierre TEYSSIER Trésorier 

Claudette PLAIRE 
Secrétaire 

Goodies girl officer 

Yveline LE PIOLET 
Secrétaire adjointe 

Membership 

Patrice STEPHAN Webmaster 

Véronique CHESNOY 
LOH 

Photographe 

Pascal DENNEQUIN Safety Officer 

André le Vern Head Road Captain 

Pierrick LE PIOLET 
Activities Officier 

Road Captain 

Etienne-Olivier MORELL Road Captain 
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Pascal ayant déjà un patch étant donné qu’il occupait déjà ce poste dans son ancien 
chapter, Luc remet donc ceux de Pierrick et Etienne-Olivier ainsi qu’à Virginie qui a souhaité 
prendre part à la sécurité lors des sorties. 
 

Approbation du bureau 2025 à main levée, pas de vote contre, aucune abstention 
  
6 – Calendrier 2025 
 
- Réunion mensuelles : communiquées suite à la première réunion de bureau 

- Prévisions sorties CCQF 
 
. 18 janvier - galette des rois 
. 08 mars - atelier mécanique Ladies (ouvert à toutes les ladies pilotes ou non) 
. 22/23 mars - convention du tatouage (Yohann) - à l’étude pour l’instant 
. 26 avril - L’univers du poète ferrailleur (Alain Rouat et André Fontaine) 
. 18 mai- balade au profit de la SNSM de Trévignon 
. 29/30/31 août Hougue-Hague et HOG 3 (Pascal et Virginie) 
. 04 octobre- (Véronique) Octobre Rose 
 
Dès le printemps proposition de deux sorties par mois : 
1er week-end dans le nord, 3ème week-end dans le sud, sauf autres sorties ou 
évènements prévus qui seront prioritaires. 
 
Propositions de Pierrick et Yveline (dates à définir)  

. Presqu’ile de Crozon – Fort la Latte (plutôt sur deux jours) 

. 13 septembre - visite de la chocolaterie Landerneau 

. Visite de la conserverie Courtin à Concarneau 
 
Propositions d’André (également dates à définir) 

. Le Youdig (Monts d’Arrée) avec visite de la centrale de Brennilis 

. Visite de la distillerie de Lannion 
 

- Evènements HOG 
 
. 31 janvier au 2 février - Meeting des directeurs à Clermont Ferrand 
. 8 au 10 mai  - Euro festival Grimaud 
. 2 au 15 juin – 31ème rallye HOG à Medulin en Croatie 
. 2 au 7 septembre – Faaker See  
. 11 au 14 septembre - Jersey Harley Owners Days  
. 19 au 21 septembre  - Opale Harley Days  
 

- Interchapters 
 
. du 11 au 12 avril Gaz’ailes de l’ouest 
. du 29 mai au 1er juin BB19 
. du 06 juin au 09 juin 10 ans Dream vallée 
. du 06 juin au 09 juin 10ème édition Euskadi Tour 
. du 27 juin au 29 juin 25 ans Val de Vienne 
 

Message de l’Avignon chapter’s friends pour l’année 2026 : 
« Nous avons le plaisir de vous annoncer qu'au mois de mai ou juin 2026, nous organiserons un 
évènement qui pourra se tenir tous les deux ans à Avignon. Il s'agira aussi des 25 ans de notre 
Chapter » 
 

- Autres manifestations 
 

. du 13 au février salon du deux roues à Lyon 

. 22 mars 10 ans Rocking Breizh Club à Pencran (29) 

. 22 et 23 mars salon du deux roues à Vannes (les motards contre la sclérose en plaques) 
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. Du 7 au 9 juin Rides in Roadking avec le soutien de HD la Rochelle 

. 27 au 29 juin Montalivet 

. 4 au 6 juillet Dax motor n’Blues 
 

7 – Questions des membres 
 
Pas de question 
 
8 – Les anniversaires des membres natifs de novembre et décembre 
 
Un cadeau est remis aux membres présents : 

Marie Noelle Juanéda 
Gilles Meheut 
Patrice Navarre 
Serge Lemée 
James Smetryns 
André le Vern 
Catherine Varaise 
Pascal Dennequin 
Yohann Morisot 
Pierre Teyssier 
Guy le Corre 
Corinne Rouat 
Jérôme Cherel 
Patricia Feat 

 

Avant de conclure, Yohann indique qu’il est vrai que le trombinoscope a mis pour des 
raisons techniques un certain temps, mais que désormais il est entre les mains de notre 
webmaster. Merci aux nouveaux adhérents de voir avec notre photographe Véronique car 
cela fait partie de la vie du chapter. 

 
Fin de l’assemblée générale à 21 heures 55 

 Elle est suivie avant le diner d’un apéritif offert par le concessionnaire. 
Le champagne accompagnant le dessert est offert par le chapter 

 
 
 
 

La secrétaire : Claudette PLAIRE 
 

CORNOUAILLE CHAPTER QUIMPER FRANCE 
Cornouaille Moto – 32, route de Kerourvois Quimper – 29500 – ERGUE GABERIC 

Tel : 02 98 66 69 00 


